



## Visite chez un saulnier pour les élèves de 5e

publié le 15/06/2022

Dans le cadre des parcours avenir et citoyen, les quatre classes de 5ème ont bénéficié, le 9 ou le 10 juin, d'une journée dans les marais d'Artouan près de Marennes.

Des acteurs engagés dans une démarche durable ont su accueillir chaleureusement nos élèves et les sensibiliser au fonctionnement de cet écosystème complexe. Aussi bien David et Ingrid Mercier aquaculteurs, que Christophe Mignon, saulnier fournissant son sel au collège, se sont montrés particulièrement pédagogues avec les élèves.

Chacun a pu recevoir un échantillon de fleur de sel et de gros sel.

Nous les remercions pour cet investissement et nous remercions également les élèves pour leur bonne attitude et leur intérêt.

[L'ALBUM PHOTOS](#) 



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**